

# Excursión a Zaragoza

por *Marcelino Roquet*

Un fuerte viento se abatía sobre Granollers en la mañana del día 19 de Febrero, mientras varios Olímpicos, junto con acompañantes, se disponían a coger el autocar que nos debía conducir por tierras aragonesas a la bella ciudad de Zaragoza; pronto estuvieron ultimados los últimos preparativos y el vehículo emprendió la marcha; ya en él se empezaron a oír los primeros cantos de alegría y se dejaron sentir muy pronto las primeras notas de música, con lo cual nuestro amigo Durán nos deleitó durante el viaje, mientras Armengol con su armónica lo acompañaba; los primeros pueblos pasaron a nuestro alrededor y llegamos a Barcelona en donde recogimos a dos Olímpicos que nos esperaban en la ciudad Condal y después proseguimos la marcha, y pronto pasamos por los pintorescos pueblos que circundan la montaña de Montserrat y poco después Igualada, entrando al poco rato en la provincia de Lérida, en donde en su misma capital recogimos al último pasajero del viaje, que también nos esperaba en dicha ciudad y así completo el autocar, nos dirigimos a Fraga, en donde en un magnífico parador al borde del río Cinca, almorzamos; prosiguiendo inmediatamente la marcha ya dentro de las tierras de la provincia de Huesca y después de atravesar la comarca de Los Monegros, que nos llamó mucho la atención por la aridez de su tierra, que ofrecía un verdadero contraste con nuestras tierras catalanas, tan exuberantes de vegetación; llegamos a Zaragoza en medio de un diluvio de agua que había empezado media hora antes de llegar a esta ciudad, lo que nos obligó a refugiarnos inmediatamente en el local del S.E.U. en donde ya nos esperaban; nos aposentamos y después de hacer un reparto de habitaciones tipo «Made in Reunión», sostuvimos una larga entrevista con el presidente de la Federación

Aragonesa, que nos expuso detalladamente todas las dificultades que se encontraban en Zaragoza para la organización de Balonmano, pero que como que cuenta con entusiastas amantes de este deporte piensa salir adelante y hacer un buen papel en los Campeonatos de España de Balonmano a 7 que en parte se celebrarán en nuestra ciudad.

A la mañana siguiente nuestros primeros pasos se encaminaron hacia el maravilloso Templo de Nuestra Sra. del Pilar en el cual oímos la Santa misa, ofreciendo después un Banderín de la Agrupación a la Virgen del Pilar; y ya en el maravilloso marco del Frontón Aragonés nos dispusimos a disputar el Torneo triangular con los equipos del Iberia y F. Juventudes y así fué al cabo de poco rato de haber llegado al Frontón y después de presenciar un encuentro femenino de Balonmano a 7 que nos maravilló por su buen juego; nuestros partidos fueron muy interesantes y tuvimos que ceder la copa en disputa al equipo del Iberia actual campeón de Aragón.

Después de haber finalizado este festival nos dispusimos a visitar en grupo la bella ciudad de Zaragoza, con sus hermosos templos tales como el Templo del Pilar y La Seo y sus bellos rincones como el parque y las márgenes del río Ebro y sus monumentos como la Puerta del Carmen y el renombrado puente de piedra, etc...

Sin embargo, nuestros amigos, que nos invitaron a celebrar estos encuentros de Balonmano, no quisieron que nos marcháramos de la magnífica ciudad del Ebro sin podernos agasajar con una magnífica recepción, que nos ofrecieron en el local del S.E.U. Femenino, lo que fué una velada de amistad y camaradería entre ambos. Así pasamos este día completo en Zaragoza, disponiéndonos

*Pasa a la página 5*